



JURAMENTAN NUEVOS RECLUTAS.— Nuevos reclutas fueron juramentados el "Día de la Raza", en la Primera Brigada de Artillería, "Coronel Oscar Osorio". Abajo, los nuevos soldados pasan frente al Pabellón Nacional. Arriba, el Presidente, Dr. Alvaro Magaña, acompañado del Alto Mando de la Fuerza Armada, rinden homenaje al soldado caído en combate al colocar una ofrenda floral ante el monumento levantado en su honor dentro de las instalaciones de la Brigada.

Protestan por Actitud Violenta de la Policía

Protesta por una actitud violenta de agentes de la Policía Nacional que procedieron a capturar a unas cien personas que se hallaban en los altos del portal "La Dalia", hacen víctimas de esas capturas.

Resultado —dicen— que el 2 de octubre como a las 17.30 horas, la Policía procedió a la captura y persecución de individuos que estaban en la Plaza Libertad, en donde, por lo regular, se congregan "topeteros" y otros sujetos de

mala catadura. Pero es el caso —añaden— que varios de los individuos que huyeron, se fueron a refugiar en los altos del portal "La Dalia", donde se hallaban jugando billar, dominó o platicando otras personas trabajadoras.

Los agentes —dicen los informantes— irrumpieron en el local y procedieron a amarrar de los pulgares a todos los que allí estaban, acusándolos

—Favor pase a la página 22.

Matan a Tiros Empleado en una Tienda de S. Ana

SANTA ANA.— Cuando se encontraba de compras en la tienda "Tonita", murió a balazos el empleado Juan Virgilio Tobar Martínez, de 37 años. Se asegura que elementos de un cuerpo de seguridad habían logrado la captura del responsable de este hecho de sangre.

Se pidió omitir el nombre del detenido para no entorpecer las investigaciones. El Juez de Paz practicó el reconocimiento de ley en la tienda situada en el cantón Ayutlica, entre los kilómetros 77/78 de la vía a Chalchuapa.

Han citado a declarar a varios testigos. Las personas que interrogó el juez se mostraron herméticas.

SANTA ANA.— Los cadáveres de dos desconocidos fueron encontrados por trabajadores de la finca "El Manzano", cantón Las Cruces, de Chalchuapa, en una hondonada de dicha propiedad.

Uno de los desconocidos tenía una herida de bala en el corazón; en la pierna derecha presentaba una cicatriz; de complejión fuerte, de unos 20 años, con una corona de oro en el maxilar superior. Los ojos los

tenía vendados con un pedazo de sábana.

El otro cadáver ya no tenía la pierna izquierda porque había sido destruida por los perros. Era

—Favor pase a la página 19



CHOQUE EN CALLE GERARDO BARRIOS.— Ayer a las 7:10 de la mañana el auto placas 36.704 conducido por Carlos Fernández Guillén, por correr a gran velocidad y sobrepasar al pick-up P-35-971, chocó con éste y se fue a estrellar con el camión C-70-484, estacionado en la acera, pero del impacto lo bajó a la calle. El conductor Fernández Guillén, fue conducido con golpes graves al hospital.

2 Norteamericanos Mueren al Caer en Puente de Oro

Dos norteamericanos murieron al caer con su pick up placas del estado de California, en el "Puente de Oro", en la Carretera del Litoral, la cual está destruido a consecuencia de explosiones dinamite-

Funciona la Cadena Mundial de Oración

Para alcanzar la paz en toda la tierra, está funcionando ya la Cadena Mundial de la Oración, dirigida por la Congregación de los Misioneros de la Reconciliación y apoyada por Alianza Evangélica Salvadoreña y la Asociación de Jóvenes Sembradores de la Paz y la Amistad, nos informan.

A este efecto, estos tres organismos, que son netamente salvadoreños, invitan cordialmente a todas las personas a participar activamente en esa gran cadena, de carácter per-

—Favor pase a la página 29.

En San Miguel: Mueren Profesor y Deportista

Ayer fueron encontrados los cadáveres de José Ovidio Quintanilla, de 26 años, jugador del Club Deportivo Águila de San Miguel, y del profesor Domingo Turcios, de 33 años, director del Instituto Nacional de La Unión.

Según los informes, ambos se conducían en un vehículo para Santa Elena a visitar unos familiares y ya no regresaron. Sus cadáveres se encontraban al lado del vehículo en que se conducían, y éste presentaba atrás, perforaciones de bala.

Quintanilla y Turcios eran muy apreciados por sus amigos y compañeros de trabajo.

Personas del lugar manifestaron no tener conocimiento de cómo ocurrieron los hechos.

Los cadáveres de Quintanilla y Turcios fueron localizados en la carretera del Litoral a la altura del cantón El Brazo, en la tarde de ayer. (Ramírez)

registradas el 15 de octubre del año pasado.

Se trata de los ciudadanos Bobby Gene Lackton, de 36 años y Jackman Patrick Mac Torwell, de 38, cuyas actividades las desconocía ayer al medio día el Dr. Jesús Arquimides Madrid, Juez 2º de Tránsito de San Salvador, quien efectuó los reconocimientos legales.

El accidente de los nor-

teamericanos —según los informes— se registró cuando el vehículo en que ambos se conducían cayó al vacío en el corte del puente, a una profundidad de unos quince metros. Los dos fueron rescatados con vida por miembros del Ejército destacados en ese lugar y trasladados en helicóptero al Hospital Militar de San Salvador. Sin

embargo, los dos murieron en el trayecto a consecuencia de los golpes, información. Fueron trasladados a la morgue del Hospital Rosales. Presentaban lesiones en la frente y tórax y uno de ellos tenía deshecho un antebrazo. Murieron a consecuencia de los múltiples traumatismos

—Favor pase a la página 19



LIMPIANDO EN EL VOLCAN. Trabajadores de Obras Públicas, limpiando de escombros la calle que conduce al cantón San Juan Los Planes, en el Volcán de San Salvador y la cual quedó obstruida desde el 19 de septiembre, cuando una correntada bajó llena de troncos de árboles y rocas.

Incentivos para Sembrar Esperan Cañeros del País

En entrevista exclusiva de Directivos de PROCANA a este periódico, nos manifestaron que hasta este momento, PROCANA no ha recomendado a sus asociados y cañeros en general si deben o no sembrar caña en este año para la zafra 83/84.

PROCANA, nos dicen, está consentido de que si no se siembra este año, la escasez de azúcar en el futuro será efectiva y como siempre el pueblo tendrá grandes dificultades en relación al que se ha convertido en vital alimento de

los salvadoreños, pues debe recordarse que no sólo el azúcar se consume directamente, sino que sirve para un sinnúmero de alimentos industriales.

PROCANA está esperando con carácter urgente y al efecto se ha abocado hasta con el Presidente de la República para que se den incentivos, tales como mayor crédito de avío para siembras nuevas y renovas de caña; precios de garantía de \$55.00 para la zafra 83/84, ya que tanto el Banco Central de Reserva

como INAZUCAR tienen de costo como mínimo el valor de \$48.00 por tonelada y a \$50.00 como se está pagando, al cañero en esta temporada, no le quedarán más que \$2.00 por tonelada, de lo cual hay que pagar impuestos de renta y vialidad, territorial y gastos administrativos.

PROCANA, nos sigue informando, ha solicitado de las autoridades relacionadas con la agroindustria azucarera como son INAZUCAR, Ministro de

—Favor pase a la página 29.

A Balazos Ultiman a un Taxista en San Miguel

SAN MIGUEL.— En el cantón El Progreso, de esta comprensión, fue encontrado el cadáver del taxista José Candelario Ayala Guillén, de 48 años, con varios balazos en la cabeza.

El Juez Segundo de Paz hizo constar en el acta de reconocimiento, que dicho cadáver fue encontrado en un sitio desdoblado, donde no hay vecinos inmediatos que pudieran dar una luz en este asunto.

Las autoridades encontraron abandonado el taxi placa A-59-477 en una cancha de la colonia San José. Se presume que en ese lugar dieron muerte al taxista y luego fueron a arrojar su cadáver al cantón El Progreso. (Ramírez).

versivos derribaron varios postes que sostenían alambrados conductores de energía eléctrica de alta tensión, así como algunos postes de ANTEL, quedando incomunicados y a oscuras varios cantones y las poblaciones de Lislisque y Anamorós, en el Departamento de La Unión.

Estos actos ocurrieron en el cantón Los Cedros, en la noche y quedaron millares de personas afectadas por la suspensión de tan indispensables servicios. Vecinos de aquel lugar, dijeron a las autoridades que eran alrededor de unos sesenta subversivos los que están merodeando por aquellos lugares. Empleados de CEL están trabajando para restablecer en corto tiempo el servicio (Ramírez).

SAN MIGUEL.— Sub-